

周年事業の振り返り

記念テーマ&ロゴマークについて

区制100周年記念事業テーマについて

笑顔うまれるええとこ西成 #lol_にしなり:)

西成区制100周年に向けた取組みは「テーマ」の検討からスタートし、区民の皆さまからの投票により現在のテーマに決定しました。テーマに込められた思いを改めて紹介します。

テーマ:笑顔うまれるええとこ西成#lol_にしなり:)

あふれる人情とぎわいのまち“ええとこ西成”。次の100年に向かってその笑顔を多くの人に広げていきたいという思いを込めました。また、「lol(Lots Of Laughs:多くの笑い声【単語の頭文字(小文字)】)」と「笑顔(顔文字「:」)」はインターネット上で使われるスラング(親しい間柄で使われる碎けた表現のこと)のことで、幅広い世代や地域の方にも西成区の良いところが伝わるように考えました。それに加えて、ハッシュタグ(#)はSNSを通じて多くの人に広がってもらいたいという思いを込めています。

区制100周年記念ロゴマークについて



区制100周年記念ロゴマークは、大阪府立今宮工科高等学校グラフィックデザイン系の2年生の生徒の皆さんに作成のご協力をいただいて完成しました。「テーマ」にピッタリ合う素敵なおロゴマークとなっています。区の広報紙をはじめ、イベントのチラシや記念品のワンポイントなど、さまざまな場面で使用され、区制100周年を盛り上げてくれています。

なお、事前に申請いただければ、どなたでも使用することができます。



大阪府立今宮工科高等学校

区制100周年記念アンバサダーについて

まいど!西成区制100周年記念アンバサダーの赤井英和です。いやー、今年の暑は夏かったですナー、ちゃうわ、今年の夏は暑かったですナーや!(笑うとこやで)

西成はええとこや! ホンマ、そう思います。人がええ! ほんで、わしらなんちゅうても、いっちゃん大事にせなあかんのは、子どもやらね。防犯のパトロールの声、わしですねん。聞いたことありまっか? みんなで子どもらの安全、守りましょ! 警察の防犯啓発動画も撮らせてもらいました。区役所で流れとる、結核健診の館内放送もさせてもらいました。大人が健康に、幸せになって大切な子どもらと過ごしていきましょ。100周年の記念の式典で聞いた、西成区内の中学校吹奏楽部の演奏、めちゃくちゃ感激した! 去年の5月の「西成大そうじ」の企画したり、2月に予定しる『元気です!西成!!2026』のイベントの準備したり、西成区役所の皆さんも、よー頑張ってはる。

1月31日に予定している除幕式に駆け付けさせてもらいますんで、大好きな西成、みんなで盛り上げていきましょ!



館内放送の
収録をする
赤井英和さん

イベントの
題字も書いて
いただいて
います!

元気です!西成!!
2026

区制100周年記念誌について

令和7年4月に区制100周年をむかえたことを記念して、区の歴史や現状を情報発信することで、区民をはじめ多くの方々にまちの魅力を再認識していただき、誇りや愛着を感じながら未来につなげていくことを目的として記念誌を発行しました。

西成区にゆかりのある方や地域の方から頂戴したお祝いの言葉や、創業100年を超える老舗企業の紹介、区内在住の小中学生による学校自慢などを写真とともに紹介しています。

ホームページに紙面データを掲載しておりますので、ぜひご覧ください。
なお、配付用冊子はありませんのでご了承ください。

